



清南小だより



R6・9・25
校長 佐藤 裕

～たくましい子・思いやりのある子・よく学ぶ子～

夢や目標をもち、それに向かって努力しましょう！

4 | 日間の夏休みが終わり、夏休み明けの朝会では、私から子供たちへ、夏休み中に開催されたパリオリンピックの話をしました。雀宮南小学校出身の鏡優翔（かがみ ゆうか）選手がレスリング女子 76 キロ級で日本初の金メダルを、横川西小学校出身の松下 知之（まつした ともゆき）選手が競泳男子 400 メートル個人メドレーで銀メダルを獲得しました。鏡選手は、小学生のころから大の負けず嫌いであり、松下選手は、小学校の卒業文集に「キングオブスイマーを目指す」と目標を掲げました。



「清原南小学校の児童の皆さんも、夢や希望をもって、それに向かってがんばりましょう！ まずは、好きなもの、自分が夢中になれるものを見つけましょう！」とエールを送ったところです。

夏休み明けから1学期終業式までの授業日数は29日です。1学期の目標を振り返り、できるようになったことや成長したことを、自分自身で感じることができるよう支援してまいります。

いじめゼロ集会・オープンスクール 【9月18日（水）】



9月18日(水)の業間に、児童会主催の「いじめゼロ集会」が実施され、各クラスの代表児童が各クラスで考えた「いじめゼロ宣言」を発表しました。「いじめをしない。いじめを許さない。」といった強い気持ちが表れていてとても感心しました。また、計画委員から、いじめに関する本の紹介もありました。9月は「いじめゼロ強化月間」です。本校では、いじめゼロを目指して、あいさつ運動やいじめアンケート、いじめに関する内容（「生命の大切さ」「思いやり」等）を取り上げた道徳の授業等、様々な取組をこの期間に実施してまいります。



1-1	・みんないっしょに やさしいところで たすけあい ゆずりあい こえをかけます。	1-2	・やさしいことばをつかって、だれにでも やさしくします。
2-1	・あいさつで みんなにっこり わらい合う たがいの気持ち 考えて 思いやりの花を さかせます。	2-2	・みんなが ちくちくことばを いわないで やさしいふわふわことばを つかいます。
2-3	・いじめるよりも 笑わせて、くらすにえがおを ふやします。	3-1	・いじめのない学校にするために、だれにでもやさしくして、たすけ合いをします。
3-2	・ふわふわ言葉を使い、こまっている人に声をかけます。	4-1	・相手の気持ちを考えて、みんなでいじめをなくします。
5-1	・私たちの合言葉「じきゅうそう」 じきゅうそうの「じ！」 自分のこととして考えます。 じきゅうそうの「き！」 協力して励まし合います。 じきゅうそうの「そう！」 困っていたら、相談します。 そして、5年1組はいじめを生み出さないクラスにします。	4-2	・自分がやられていやなことは、相手にしません。
		5-2	・ふわふわ言葉を使って みんなで楽しく過ごします。
6-1	・いじめをゼロにするために 相手の気持ちを考え、平等に接します。	6-2	・ふだんからだれにたいしても、言葉づかいを考えて話します。

その後の、オープンスクールにおいては、児童が授業に取り組む姿やクラスの雰囲気など、学校内の様子を3・4校時に渡って参観していただきました。保護者及び地域の皆様におかれましては、引き続き、本校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



特色ある学校づくり「～本、地域、人とのふれあい～」を通して

地域

9月2日(月) 図工作品整理ボランティア

児童の夏休みの作品を整理(コンクールごとに分類して名簿を作成)・梱包する作業をお手伝いいただきました。児童の想いのあふれる作品を無事に展覧会へ出品することができました。ご協力ありがとうございました。



地域

9月10日(火) 第2回小中合同あいさつ運動 全学年

計画委員会の児童と清原中学校のボランティア生徒、児童会担当の教職員等が昇降口に立ち、登校する児童へ明るく元気に挨拶をしました。今回は、登校した児童もあいさつ運動のタスキを掛けてあいさつ運動に加わり、盛り上げてくれました。



人

9月11日(水) 歯の健康教室 3年生

学校医の先生による歯の健康についての説明や、歯科衛生士さんによる歯ブラシの正しい使い方指導、歯垢の染め出し体験等を通して、歯の磨き残しが多い場所や、歯ブラシが届きにくい場所などを具体的に知ることができました。



人

9月3日(火) 盲導犬ふれあい教室 4年生

東日本盲導犬協会の先生から、「盲導犬の仕事」「盲導犬の役割」等を教えていただくとともに、交差点を渡ったり障害物を避けたりする盲導犬の様子を見せてもらいました。福祉やボランティアへの興味関心を深めることができました。



人

9月10日(火) 音楽鑑賞会 全学年

小編成オーケストラ「ムジカトウキョウ」から6名の演奏者が来校して、クラシック音楽を披露してくださいました。楽器の美しい音色に目を輝かせる児童や、曲に合わせて口ずさんだり体でリズムをとったりしている児童の姿が見られました。



人

9月12日(木) 19日(木) 読み聞かせ

9月12日(木)は、読み聞かせボランティア「南風」の皆様が1～3年生へ、9月19日(木)は本校職員が5・6年生へ、絵本の読み聞かせを行いました。様々な本との出会いが、子供たちの心を豊かにしてくれることを願っています。



本

児童数増加に伴う校舎増築が1月から始まります。

市教委の説明によりますと、最新の調査において、次年度以降の就学予定者数が増加傾向にあることから、令和7年1月から6月までの期間で、新校舎(1階3教室, 2階3教室)を建設予定とのことです。建築場所としては、児童の最適な動線確保等を考慮して、体育館西側校庭に決定いたしました。工事期間中は様々な制約が発生することと思われませんが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

